

**Essence:** Doux enfants, reconnaisez le Père précisément tel qu'Il est, pour ce qu'Il est, et souvenez-vous de Lui. Pour cela, faites-en sorte que votre intellect soit vaste et illimité.

**Question:** Pourquoi le Père est-Il appelé le Seigneur des Pauvres ?

**Réponse:** Parce qu'en ce moment, alors que le monde entier est pauvre et malheureux, le Père vient libérer tout le monde de la peine. Avoir de la miséricorde pour quelqu'un en lui donnant de la nourriture et des vêtements n'est rien. Cela ne le rend pas riche. Ce n'est pas en donnant de l'argent aux plus démunis que l'on peut M'appeler le Seigneur des Pauvres. Je rends pures les âmes pauvres, c'est-à-dire les âmes impures et sans connaissance, en leur donnant la connaissance.

**Chanson:** C'est la saison pour oublier le monde !

Om shanti. Très doux enfants, vous avez entendu la chanson. Les enfants, vous savez que cette chanson a été écrite par des gens de ce monde. Ses paroles sont très bonnes : Vous devez oublier ce vieux monde. Avant, nous n'en comprenions pas le sens. Les gens de l'âge de fer ne comprennent pas que s'ils veulent aller dans le nouveau monde, ils doivent vraiment oublier l'âge de fer. Bien qu'ils comprennent qu'ils doivent quitter le vieux monde, ils continuent à croire qu'il reste encore beaucoup de temps. Ils comprennent que le neuf devient vieux de toute façon, mais en disant que cela dure très longtemps, ils ont fini par l'oublier. Vous prenez maintenant conscience que puisque le nouveau monde est en train d'être établi, vous devez oublier le vieux monde. Que se passera-t-il si on l'oublie ? Nous quitterons nos corps et irons dans le nouveau monde. Cependant, sur le chemin de l'ignorance, les gens ne réfléchissent pas à ces choses. Personne ne peut vous donner les explications que le Père vous donne. Vous en comprenez le sens à présent. Les enfants, vous savez également que le Père est tout à fait ordinaire. Même les très bons enfants ne le comprennent pas complètement. Ils oublient que Shiv Baba entre en celui-ci. Lorsqu'ils reçoivent une *directive*, ils ne comprennent pas que c'est Shiv Baba qui l'a donnée. C'est comme s'ils oubliaient Shiv Baba tout au long de la journée. Ils ne font pas le travail parce qu'ils ne comprennent pas complètement. Maya ne leur permet pas d'avoir de souvenir. Le souvenir n'est pas constant. En continuant à faire des efforts, vous finirez par atteindre ce niveau à la fin. Personne ne peut atteindre le niveau karmateet en ce moment. Vous avez besoin d'un intellect vaste pour comprendre le Père tel qu'Il est et pour ce qu'Il est. Certaines personnes vous demandent : "BapDada porte-t-Il des vêtements chauds ?" Vous répondez : Les deux en portent. Shiv Baba dirait : Je n'ai pas besoin de porter de vêtements chauds ; Je ne ressens pas le froid. Cependant, celui dans lequel J'entre le sent. Je n'ai jamais faim ni soif. Je suis insensible à tout cela. Je suis au-delà de tous ces aspects, même en faisant du service. Je ne mange ni ne bois. Un sage disait qu'il ne mangeait pas ni ne buvait pas non plus ; il prenait une apparence *artificielle*. Beaucoup de gens portent des noms appartenant aux déités. Aucune autre religion ne permet de devenir une déité. Il y a tant de temples ici. Partout ailleurs, ils ne croient qu'en un seul Shiv Baba. Même l'intellect comprend qu'il ne peut y avoir qu'un seul *Père*. Seul un *père* peut vous donner un héritage. Les enfants, vous comprenez que c'est durant cet âge le plus élevé de la confluence que vous recevez un héritage de Baba. Lorsque nous allons dans la terre du bonheur, tous les autres restent dans la terre de la paix. Chacun d'entre vous comprend ces points de façon numberwise. Ceux qui ne cessent de réfléchir à la connaissance seront automatiquement capables d'en parler. Vous devenez Rup et Basant (les incarnations du yoga qui déversent la connaissance) grâce à Baba. Vous êtes à la fois Rup et Basant. Personne au monde ne peut dire qu'il l'est. Vous êtes maintenant en train d'étudier et vous le ferez jusqu'à la fin, numberwise, selon vos efforts. Shiv Baba est le Père de toutes les

âmes. Vous le ressentez dans votre cœur. Sur le chemin de la dévotion, vous ne le ressentez pas dans votre cœur. Ici, vous êtes personnellement assis devant Lui. Vous comprenez que le Père ne reviendra qu'à ce moment-là et qu'Il n'a besoin de revenir à aucun autre moment. Il n'a pas besoin de venir entre les âges d'or et d'argent, ni entre les âges de cuivre et de fer. Il vient à l'âge de confluence des cycles. Le Père est le Seigneur des Pauvres, c'est-à-dire le Père du monde entier qui est pauvre et qui souffre. Qu'a-t-Il dans Son cœur ? Je suis le Seigneur des Pauvres ; la peine et la pauvreté de chacun devraient disparaître. Seule la connaissance peut faire diminuer la peine et la pauvreté. Personne ne peut devenir riche simplement en recevant des vêtements et de la nourriture. Peut-être qu'en voyant les pauvres, Je peux sentir qu'il faudrait leur donner des vêtements parce que Je me souviens que Je suis le Seigneur des Pauvres. Cependant, dans le même temps, Je comprends aussi que Je ne suis pas le Seigneur des Pauvres seulement pour les plus démunis ; Je suis le Seigneur des Pauvres qui purifie ceux qui sont complètement impurs. Je suis le Purificateur. Je pense à cela. Même si Je suis le Seigneur des Pauvres, comment pourrais-Je donner de l'argent ? Beaucoup de gens dans ce monde peuvent donner de l'argent. Ils collectent beaucoup de *fonds* et les donnent ensuite aux orphelinats. Ils savent qu'être orphelin signifie être quelqu'un qui n'a ni seigneur ni maître. Un orphelin est un pauvre. Vous n'aviez pas non plus de Seigneur, c'est-à-dire, vous n'aviez pas le Père. Vous étiez pauvres parce que vous n'aviez aucune connaissance. Ceux qui ne sont pas Rup et Basant sont pauvres et "anath" (orphelins, sans rien). Ceux qui sont Rup et Basant sont "sanath" (Ceux qui possèdent tout). Les riches sont "sanath" et les pauvres, "anath". Vous comprenez que tous sont pauvres et que nous devons leur donner quelque chose. Parce que le Père est le Seigneur des Pauvres, Il dit : Donnez-leur quelque chose qui leur permette de devenir riches à jamais. Donner des vêtements etc. est tout à fait *banal*. Pourquoi s'impliquer dans ces activités ? Nous devrions les changer d'orphelins en personnes riches. Même si quelqu'un est multimillionnaire, ce n'est que temporaire. C'est un monde d'orphelins. Même s'il y a des gens riches, tout cela est éphémère. Là-bas, ils possèdent tout et appartiennent au Seigneur et Maître. Là-bas, personne ne se repente pour ses actions. Ici, il y a tant de gens pauvres. Les riches ont l'ivresse de penser qu'ils sont au paradis. Cependant, vous savez que ce n'est pas le cas. Vous savez qu'en ce moment, aucun être humain n'est "sanath" (celui qui appartient au Seigneur et Maître) ; ils sont tous orphelins. Tout l'argent va tomber en poussière. Les êtres humains pensent qu'ils ont tant de richesses, que leurs arrière-petits-enfants pourront en profiter, que cela durera plusieurs générations ; mais il n'en est pas ainsi. Tout va être détruit. C'est pourquoi vous devriez vous désintéresser du vieux monde en entier. Vous savez que le nouveau monde est appelé le paradis et le vieux monde, l'enfer. Baba nous rend riches pour le nouveau monde. Le vieux monde va être détruit. Le Père nous rend si riches. De quelle façon Lakshmi et Narayan deviennent-ils si riches ? Se sont-ils battus pour cela ou bien ont-ils reçu cet héritage d'une personne riche ? Ont-ils reçu leur trône comme les autres rois le reçoivent ? Ou bien, ont-ils reçu ces richesses sur la base de leurs actions ? La façon dont le Père nous apprend à agir est unique. Les expressions "actions", "actions neutres" et "actions pécheresses" sont vraiment *claires*. Certains mots dans les écritures sont justes, mais c'est comme une pincée de sel dans un sac de farine. Ici, il y a des millions d'êtres humains, alors que là-bas, ils ne sont que 900 000. Cela ne représente même pas *un quart de pourcentage*. C'est ce que l'on appelle une pincée de sel dans un sac de farine. Le monde entier va être détruit. Très peu d'âmes restent à l'âge de confluence. Certaines quittent leur corps tôt ; elles en *reçoivent* alors un autre, tout comme sœur Mugli qui était très bien et qui a dû renaître dans un bon foyer. Ils naissent dans le bonheur, numberwise. Ils doivent faire l'expérience du bonheur et d'un petit peu de peine aussi. Personne n'a atteint le niveau karmateet. Ils naîtront dans un foyer très heureux. Ne pensez pas qu'il n'y ait pas de familles heureuses ici. Il y a de nombreuses familles de qualité ici, n'en parlons même pas. Baba en a rencontrées. Toutes les belles filles vivent

ensemble en paix et dans l'unité, pratiquent la dévotion et lisent la Gîta ensemble. Baba leur a demandé : "Restez-vous toutes ensemble sans vous quereller ?" Elles lui ont répondu : "Nous sommes au paradis ; nous vivons toutes ensemble paisiblement et nous ne nous battons jamais." Elles disent qu'elles sont comme au paradis. Cela signifie que le paradis a certainement existé ici et c'est pourquoi on s'y réfère de la sorte. Cependant, beaucoup ici n'ont pas la nature d'être comme des résidents du paradis. Les serviteurs et les domestiques doivent aussi être créés ; le royaume est en train d'être établi. Ceux qui deviennent Brahmines iront dans le royaume des déités, mais de façon numberwise. Certains sont très doux et très aimants envers tout le monde. Ils ne se mettent jamais en colère contre qui que ce soit. En vous mettant en colère, vous ressentez de la peine. Ceux qui ne cessent de faire de la peine aux autres en pensées, paroles et actions sont appelés des âmes malheureuses. On parle d'âmes charitables et d'âmes pécheresses. Parle-t-on du corps ? En réalité, ce sont les âmes qui le deviennent. Toutes les âmes pécheresses ne sont pas identiques. Les âmes charitables ne sont pas non plus semblables. Elles sont toutes numberwise, selon leurs efforts. Les *étudiants* connaissent leur propre *caractère* et leur propre niveau, et savent comment ils interagissent avec les autres. Parlons-nous avec douceur à chacun ? Même lorsque quelqu'un dit quelque chose, est-ce que je réponds de la mauvaise façon ? Certains enfants disent à Baba qu'ils se mettent en colère après leurs enfants. Baba dit : Autant que possible, gérez chaque situation avec amour. Vous devez également être libres de l'attachement. Les enfants, vous comprenez que vous voulez devenir comme Lakshmi et Narayan. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Il est tellement élevé ! Celui qui vous enseigne est aussi le *Plus élevé*. Ils chantent beaucoup de louanges pour Shri Krishna, en disant qu'il est rempli de toutes les vertus, complet avec 16 degrés célestes. Les enfants, vous savez maintenant que vous êtes en train de devenir. Vous êtes venus ici pour le devenir. Votre histoire pour devenir le vrai Narayan est l'histoire qui explique comment changer d'homme ordinaire en Narayan. L'histoire de l'immortalité raconte comment aller dans la terre de l'immortalité. Aucun sannyasis n'est conscient de ces choses. Aucun être humain ne peut être appelé l'Océan de connaissance ou le Purificateur. Alors que le monde entier est impur, qui pouvons-nous appeler Purificateur ? Personne ici ne peut être une âme charitable. Le Père explique que ce monde est impur. Shri Krishna est le *numéro un*. On ne peut pas l'appeler Dieu. Seul le Père incorporel est libre des naissances et des renaissances. On a chanté : "Salutations à l'Âme suprême, Shiva." Brahma, Vishnu et Shankar sont appelés des déités et Shiva, l'Âme suprême. Il est donc au-dessus de tous les autres. Il est le Père de tous. On reçoit un héritage du Père. En disant qu'Il est omniprésent, vous ne pouvez pas recevoir d'héritage. Le Père est Celui qui établit le paradis. Par conséquent, Il vous donnera vraiment l'héritage du paradis. Lakshmi et Narayan sont *numéro un*. Ils obtiennent ce statut grâce à cette étude. Pourquoi l'ancien yoga de Bhârat ne serait-il pas réputé puisque c'est grâce à lui que les êtres humains deviennent les maîtres du monde ? C'est ce que l'on appelle le yoga facile et la connaissance facile. C'est vraiment très facile. En faisant des efforts durant une vie, vous recevez tant. Sur le chemin de la dévotion, vous avez trébuché vie après vie et n'avez rien reçu. Ici, vous recevez tant en une seule vie et c'est pourquoi on dit que c'est facile. On dit : "La libération dans la vie en une *seconde*." De nos jours, ils *inventent* des choses étonnantes. C'est la *merveille de la science*. Regardez la *merveille du silence*. Vous pouvez voir tant de choses là, alors qu'ici, il n'y a rien. Vous êtes simplement assis en silence et vous allez aussi travailler. Cependant, tout en travaillant avec vos mains, votre cœur est avec votre Bien-Aimé. On se souvient également des amoureux. Chacun est attiré par le visage de l'autre ; il n'est pas question de vice. Où qu'ils se trouvent, ils se souviennent l'un de l'autre. Même en mangeant des chapattis, chacun voit l'autre devant lui. A la fin, ce sera votre niveau. Vous ne vous souviendrez que du Père. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Devenez Rup et Basant et prononcez constamment des paroles qui donnent du bonheur. Ne faites de peine à personne. Continuez à réfléchir à cette connaissance et faites en sorte que seuls des joyaux de connaissance sortent de votre bouche.
2. Libérez-vous de l'attachement. Mettez de l'amour dans toutes vos interactions avec les autres et ne vous mettez pas en colère. Servez pour permettre aux orphelins d'appartenir au Seigneur et Maître.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être un *maître* donneur de libération et de salut, et distribuer l'offrande sainte de la libération et du salut grâce à votre forme angélique.

A présent, toutes les âmes du monde pleurent en raison des situations adverses. Certains sont dans cet état parce que tout est cher, d'autres pleurent physiquement à travers leur bouche, ou à cause d'une maladie physique, et d'autres encore à cause de leur esprit agité. La vision de chacun se tourne vers la *Tour de la Paix*. Tout le monde observe pour voir quand viendront les cris de victoire après les cris de détresse. Alors, à travers votre forme physique, votre forme angélique, éliminez maintenant la peine du monde. Soyez des *maîtres* donneurs de libération et de salut, et donnez aux dévots l'offrande sacrée (prasad) de la libération et du salut.

**Devise:** Rendez votre esprit si puissant qu'aucune situation adverse ne puisse le bouleverser.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt : Ayez désormais le profond désir de devenir complets et karmateet.**

Tout en faisant du service, n'ayez à présent aucun lien par rapport à vos actions : "Mon lieu, mon service, mes étudiants, mes âmes coopératives". Ce sont là des liens karmiques de service. Soyez karmateet, même par rapport à ces liens karmiques. C'est ce que l'on appelle devenir karmateet. Faites qu'ils réalisent qu'il n'y a que l'Unique, que c'est Lui qui fait tout, et rapprochez les âmes de leur destination.